



FRANÇOIS MATTENS

DIRECTEUR DES AFFAIRES PUBLIQUES
DE XXII

CONFÉRENCE "DEEP TIME, UNE
EXPÉRIENCE HORS DU COMMUN
QUI QUESTIONNE LE
LEADERSHIP ET LE
MANAGEMENT DANS NOS
ORGANISATIONS "

CONGRÈS GPMSE
JEUDI 08 JUIN 2023

Co-fondateur d'un fonds d'investissement dédié aux technologies de défense et de sécurité, François Mattens est directeur des affaires publiques de XXII, start-up dans l'intelligence artificielle.

Chroniqueur à la Harvard Business Review, il enseigne l'intelligence situationnelle aux universités Panthéon-Sorbonne, Paris-Dauphine PSL et à Sciences Po Paris.

Diplômé de l'Université Panthéon-Assas et de la MIT Sloan School of Management, il a commencé sa carrière dans différents ministères régaliens et auprès de responsables politiques.

Il est sociétaire et membre du conseil d'administration de la Société des Explorateurs Français et officier de la réserve opérationnelle de l'armée de terre.